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Zitat von Clubi 

Das wir wirtschaftliche Zwänge haben ist klar.

Der Kader war aber doch gestanden, ohne dem Sabiri-Geld.

Was wäre denn ohne dem gewesen?

Hätte dann ein anderer verkauft werden müssen?

Ich denke wirklich, dass wir eine riesige Chance gehabt hätten, vielleicht immer noch
haben.

Wer ist denn schon groß besser besetzt?

Alles anzeigen 

Um mich jetzt auch noch mit einzuschalten, da ich es gar nicht mitansehen kann, wie Clubi zum
Pessimisten mutiert...

Ja, diese Saison dürfte die Liga ausgeglichen wie lange nicht mehr sein. Auch ich hätte gerne
noch einen Ersatz für Sabiri gesehen. Dafür hätte aber Salli oder Gislason noch abgegeben
werden müssen. Positiv ist dennoch, daß wider Erwarten Möhwald und Leibold uns bis zum
Winter erhalten bleiben. Ein bißchen Vertrauen haben Bornemann und Köllner zudem verdient,
da ich schon denke, daß beide noch über weitere Neuzugänge neben Werner nachgedacht
haben. Warum haben sie dann nicht gehandelt? Da dürften in den kommenden Wochen die
Namen Engelhardt und Feil spannend werden. Bei vertragslosen Spielern kann man übrigens
immer noch nachlegen.
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